



Sernageomin realiza Feria de Divulgación Volcánica en La Junta

• **La actividad, que tendrá lugar en la localidad de La Junta, cuenta con el apoyo de la municipalidad de Cisnes y del Servicio Local de Educación Pública de Aysén e incluirá información y experiencias para la comunidad y la entrega del mapa de peligros del volcán Melimoyu a autoridades locales.**

Coyhaique- Entre el 26 y 27 de septiembre se llevará a cabo la XIV Feria de Divulgación Volcánica en la comuna de Cisnes, región de Aysén, iniciativa organizada por el Servicio Nacional de Geología y Minería, Sernageomin, y que tiene como principal objetivo informar y resolver todas las dudas de la población en torno a cómo convivir con volcanes activos.

La exposición interactiva de Sernageomin, cuenta con el apoyo de la municipalidad de Cisnes y del Servicio Local de Educación Pública de Aysén y contempla variadas experiencias para todo tipo de público, entre ellas, subirse a una nave y entrar al interior de un volcán activo; simulación de erupciones; conocer el monitoreo en línea que realiza el Observatorio Volcanológico los Andes del Sur (OVDAS); manualidades relacionadas a volcanes para los más pequeños y concursos, entre otros atractivos.

A su vez, se aprovechará esta instancia para hacer entrega a autoridades locales del mapa de peligros del volcán Melimoyu. “Estas actividades son parte de nuestra misión como institución, es decir, divulgar el conocimiento geológico y volcanológico del entorno donde vive la comunidad, promoviendo la comprensión del entorno natural y crear

conciencia de los peligros”, destacó el director nacional de Sernageomin, Patricio Aguilera.

A lo anterior agregó que “estas ferias se conciben como una excelente oportunidad para entregar recomendaciones sobre medidas de prevención y mitigación de riesgos ante fenómenos naturales y cómo actuar ante una crisis volcánica, mejorando así la preparación de la comunidad en situaciones de emergencia”, sostuvo. Por su parte, la directora regional de Sernageomin en Aysén, Andrea Aguilar, indicó que “como parte de los talleres y exhibiciones que son parte de la oferta de cada feria, se realiza además una capacitación a primeros respondedores, es decir, a funcionarios de organismos de emergencia, protección civil, salud, municipalidades, tour operadores, profesores, en temas relativos a volcanología y sus peligros, para asegurar la transmisión de la información de manera oportuna ante una eventual crisis volcánica”.

En tanto, el delegado presidencial regional de Aysén, Rodrigo Araya señaló que “la Feria de los Volcanes” tiene como objetivo dar a

conocer el trabajo que realiza Sernageomin en sus diferentes dimensiones, tales como, los mapas geológicos y de peligros volcánicos, y el monitoreo y vigilancia volcánica, entre otros”.

La Feria de Volcanes de Sernageomin en la localidad de La Junta se realizará en el gimnasio de la escuela Eusebio Ibar Schepeler, ubicado en Camilo Henríquez s/n, La Junta y su entrada es liberada.

Más información en <https://rnvv.sernageomin.cl/feria-de-divulgacion-volcanica/>